
Infrastrutture:  Unimpresa,
servono più investimenti per
strade e ferrovie
 

“Guardiamo  con  favore  agli  stanziamenti  del  Cipe  appena
arrivati, ma non basta: servono sempre più investimenti per
migliorare,  oltre  che  per  mettere  in  sicurezza,  le
infrastrutture  del  nostro  Paese.  Se  vuole  crescere  e
allinearsi agli altri paesi europei, l’Italia deve spendere di
più  per  la  rete  stradale  e  autostradale  per  per  quella
ferroviaria.  Un  sistema  economico  progredisce  solo  se  le
infrastrutture sono adeguate allo sviluppo. Negli ultimi anni,
“. Lo dichiara il presidente di Unimpresa, Giovanna Ferrara,
commentando la delibera del Comitato interministeriale per la
programmazione  economica  che  ha  licenziato  una  serie  di
investimenti per le infrastrutture del Paese.
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